
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 15.03.2012
Sitzungsbeginn:   19.00 Uhr

Anwesend:  Herr Hüppe, Frau Hüppe, Herr Schwering,   Herr Sennholz,  Herr Stromann,
 Herr Madlewski, Herr Schulte , Frau Preuß

TOP 1
Der Beschluss , ein Mitglied wegen fehlender Beitragszahlung auszuschließen , ist rückwirkend zum 
31.12.2010 wirksam geworden. Nach Klärung mit dem Gesamtverband wurde darauf aufmerksam 
gemacht, dass ein Ausschluss noch nach rechtlicher Prüfung durch den Kreisverband erfolgen darf.

Herr Hüppe und Herr Schwering haben an den Seminar zum Vereinsrecht  des Hauptverbandes 
teilgenommen (Satzung, Rechte und Pflichten,…). Bis zur Jahreshauptversammlung soll eine neue 
Satzung für die Gemeinschaft erarbeitet werden. Der Eigenanteil von 30 Euro je Teilnehmer für das 
Wochenende  wird durch den Kreisverband erstattet.

Die Entwicklung bzw. der Einsatz der Fa. Altegoerr gegenüber der Ruhrkohle DSK wurden besprochen 
In den meisten Fällen ist es zunächst nur zu einer Begehung bzw. Vermessung gekommen. Ergebnisse 
/ Erstattung sind noch nicht bekannt.

Bezüglich der Dichtigkeitsprüfung ist die rechtliche Lage weiterhin unklar.  Der Landtag hat sich vor 
der Verabschiedung neuer Regelungen aufgelöst. In den letzten Wochen wurden die städt. 
Kanalnetze in Lanstrop  verstärkt durch Firmen kontrolliert.

TOP 2
Von der Kassiererin  Fr. Hüppe wurde die Kasse ab Oktober 2011  geführt. Die Kassenprüfung hat 
durch H. Madlewski und H. Michalski stattgefunden. Es gab keine Beanstandungen.

TOP 3
Die Jahreshauptversammlung der AG der Lanstroper Gemeinsamkeit . hat stattgefunden. Ein Parkfest 
wird es aufgrund der fehlenden Finanzierung nicht mehr geben. Es wurden die Termine des Jahres 
2012 (und zum Teil 2013 abgestimmt. Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen kann aufgrund eines 
wichtigen Paralleltermins  zum 100jährigen Bestehen der St.-Michael Kirche  nicht am festgesetzten 
Termin stattfinden. Herr Hüppe klärt mit Frau Hadler einen Alternativtermin.

Vorschläge für Sonderveranstaltungen :
Fahrt nach Venlo/ Floriade oder zum Gelsenkirchener Zoo
Dafür kommt der Samstag 26.05.12 in Frage.



TOP 4
Es gab eine  rege Diskussion unserer Siedlergemeinschaft eine verbindliche neue Satzung zu geben. 
Die Umsetzung wird in der nächsten Zeit geplant und jedem Mitglied vor der JHV 2013 zur Kenntnis 
gegeben.

Die Entwicklung zur Instandsetzung des Wasserturms bleibt abzuwarten.

Die negativen Auswirkungen der Schließung des Schleckers im Rahmen der Insolvenz und deren 
Folgen bleiben abzuwarten. 

Ende  der Sitzung :             20.30 Uhr     gez. Schriftführerin  gez. 1. Vorsitzender


